

2. Participants: for those giving papers, commentators, animateurs, chairpersons of panels, panelists, those reporting to CHA Council or the AGM: Charter return airfare or mileage rates (as in no. 1); bus service to and from airports; single-room accommodation in university residence for two nights; per diem incidentals at \$20/day for two days.
3. Graduate Students: Up to \$4000 will be set aside to aid graduate students from outside the Montréal area, with an interest in subjects being dealt with at the conference. Charter return airfare or mileage (as in no. 1); bus service to and from airports; single-room accommodation in university residence for one night; incidentals at \$20 per day for two days; CHA registration fee of \$25.
4. Chairpersons of sessions (other than panels): applications will be considered for travel funds, on the same basis as those in group (2), only if funds are available after the claims of participants in groups (1-3) have been met. It should be noted that it was not possible for the CHA to subsidize the attendance of chairpersons at the conference in Guelph.
5. Those attending: CHA members, who pay the CHA registration fee and attend the conference, will also be entitled to apply for a partial subsidy, at the rate of No. 4 above. Subsidies will be awarded, however, only if funds are available after the claims of applicants in categories (1-4) have been met. No funds were available for this purpose in 1984.

John Hilliker
Treasurer

* * * * *

MINUTES OF THE ANNUAL GENERAL MEETING OF THE CANADIAN HISTORICAL ASSOCIATION HELD AT THE UNIVERSITY OF GUELPH, 12 JUNE 1984.

1. The President, Ramsay Cook, opened the meeting at 16:40 with some 150 members in attendance.
2. He asked for a minute's silence in tribute to those historians who died over the year -- Lewis H. Thomas, Keith Matthews, Peter Brown and Séraphin Marion.
3. The minutes of the previous annual general meeting, held on 6 June 1983 at the University of British Columbia, were adopted as printed in the Autumn 1983 Newsletter. (Horn/Trofimenkoff)

2. Participants: ceux(elles) qui feront des exposés, les commentateurs(trices), les animateurs(trices), les président(e)s ou les participant(e)s des tables rondes, les rapporteurs au Conseil ou à l'Assemblée générale annuelle: avion nolisé aller-retour ou taux milliaire (comme no. 1); autobus vers et à partir des aéroports; deux nuits dans une chambre simple en cité universitaire.
3. Etudiants des 2^o et 3^o cycles. Une somme totale de 4,000\$ sera mise de côté pour être divisée entre des étudiant(e)s des 2^o et 3^o cycles vivant hors de la région montréalaise et qui ont un intérêt évident dans les sujets qui seront abordés à Montréal. Les étudiant(e)s qui se qualifieront pourront réclamer: avion nolisé aller-retour ou taux milliaire, (comme en 1); autobus vers et à partir des aéroports; une nuit, chambre simple en cité universitaire; 20\$ de faux-frais pour un jour; frais d'inscription de 25\$ au congrès de la SHC.
4. Président(e)s des sessions (autres que les tables rondes): Les demandes de remboursement seront étudiés à partir des mêmes critères qu'en (2) si des fonds restent après que les réclamations des groupes 1 à 3 auront été réglées. Notez qu'il ne fût pas possible, à la SHC, de rembourser ceux et celles qui avaient présidé les sessions de Guelph.
5. Pour les autres participant(e)s: Les membres de la SHC qui s'inscriront à la SHC et assisteront au congrès auront aussi droit à une aide partielle, si l'état des ressources le permet et selon les modalités décrites en 4. Ces remboursements seront étudiés après que les catégories précédentes auront été servies. En 1984, aucun montant n'a pu être dégagé à ce titre.

John Hilliker
Trésorier

* * * * *

PROCES-VERBAL DE LA REUNION ANNUELLE DE LA SOCIETE HISTORIQUE DU CANADA TENUE A L'UNIVERSITE DE GUELPH LE 12 JUIN 1984.

1. Le président, Ramsay Cook, ouvre la séance à 16h40 en présence de 150 membres.
2. Il demande ensuite à l'assemblée d'observer une minute de silence à la mémoire des historiens décédés durant l'année: Lewis H. Thomas, Keith Matthews, Peter Brown et Séraphin Marion.
3. Le procès-verbal de l'assemblée annuelle, tenue à l'université de la Colombie-britannique, le 6 juin 1983, est adopté tel que publié dans le Bulletin d'automne 1983. (Horn/Trofimenkoff)

4. The Nominating Committee's slate of candidates was placed before the meeting. There being no further nominations a motion to close nominations was introduced and passed (Boullé/Nelles). The results, announced after balloting and at the end of the meeting were as follows:

Four (4) Council seats: William Brennen (Regina), Susan Bugey (Parks Canada), Terry Crowley (University of Guelph), Bruce Daniels (Winnipeg).

Programme Chairman, 1987: Ezio Cappadocia (McMaster)

Nominating Committee: Gail Cuthbert Brandt (York) and Terry Cook (PAC).

(For a complete list of CHA Executive and Council, see the Newsletter, Summer 1984.)

5. Sid Wise, chairman of the Sir John A. Macdonald Prize committee announced that the 1983 Macdonald Prize is being awarded to Marcel Trudel for Histoire de la Nouvelle-France: Volume III La Seigneurie des Cents-Associés, 1627-1663, Tome 2: La Société (Montréal, les Editions Fides, 1983). He read the citation and presented the certificate and \$2000 to Susan Mann Trofimenkoff who accepted the award in M. Trudel's absence. Doug Bennett, representing Manufacturers Life, presented the specially engraved medal. Professor Wise also announced that honourable mentions were given to Bryan Palmer, Gabriel Dussault, J.M. Beck and G.F.G. Stanley. The President thanked Mr. Bennett for Manulife's eighth year involvement with the CHA in awarding the Macdonald Prize.

Bruce Daniels, chairman of the Wallace K. Ferguson Prize, announced that the 1984 Ferguson Prize is being awarded to T. LeGoff for Vannes and its Regions: A Study of Town and Country in Eighteenth-Century France (Oxford University Press, 1981). He read the citation and presented the certificate and \$2000 to Christopher Armstrong who accepted the award on behalf of Professor LeGoff. Professor Daniels also noted that his committee has awarded an honourable mention to Donald Sutherland for The Chouans: The Social Origins of Popular Counter-Revolution in Upper Brittany, 1770-1796 (Oxford University Press, 1982).

Colin Howell, representing the joint AHA-CHA Albert Corey Prize committee, announced that the Corey prize is being shared by James Eayrs for In Defence of Canada. Indochina: Roots of Complicity (University of Toronto Press, 1983) and Gregory S. Kealey and Bryan D. Palmer for Dreaming of What Might Be: The Knights of Labor in Ontario, 1880-1900 (Cambridge University Press, 1982). Professor Howell presented certificates and the \$2000 award to Messieurs Eayrs, Kealey and Palmer.

4. Le comité de mise en candidature présente à l'assemblée sa liste de candidat(e)s. Aucun nom n'étant ajouté, l'assemblée procède au vote. Les résultats du scrutin, annoncés à la fin de l'assemblée, sont les suivants:

aux quatre (4) sièges du conseil: William Brennen (Régina), Susan Bugey (Parcs Canada), Terry Crowley (Université de Guelph) et Bruce Daniels (Winnipeg);

à la présidence du comité du programme, 1987: Ezio Cappadocia (McMaster);

au comité de mise en candidature: Gail Cuthbert Brandt (York) et Terry Cook (APC).

(La liste complète des membres de l'exécutif et du conseil se trouve dans le Bulletin, été 1984).

5. Sid Wise, président du jury du prix Sir John A. Macdonald, annonce que le récipiendaire de ce prix est Marcel Trudel pour son oeuvre: Histoire de la Nouvelle-France: Volume III La Seigneurie des Cents-Associés, 1627-1663, Tome 2: La Société (Montréal, les Editions Fides, 1983). Susan Mann Trofimenkoff accepte, au nom de M. Trudel, absent, le certificat de mérite et la somme de 2000\$. Doug Bennett, de Manuvie, lui remet la médaille Macdonald. Le professeur Wise fait également part de quatre mentions honorables qui vont à: Bryan Palmer, Gabriel Dussault, J.M. Beck et G.F.G. Stanley. Il remercie enfin M. Bennett, de la Manuvie, pour sa participation, auprès de la SHC, au prix Macdonald.

Bruce Daniels, président du jury du prix Wallace K. Ferguson, nomme le gagnant de celui-ci pour 1984. Il s'agit de T. LeGoff pour Vannes and its Regions: A Study of Town and Country in Eighteenth-Century France (Oxford University Press, 1981). Au nom de M. LeGoff, Christopher Armstrong reçoit le certificat ainsi qu'un chèque de 2000\$. Par la même occasion, le professeur Daniels accorde, au nom du comité, une mention honorable à Donald Sutherland pour The Chouans: The Social Origins of Popular Counter-Revolution in Upper Brittany, 1770-1796 (Oxford University Press, 1982).

Colin Howell de la AHA-SHC et du comité du prix Albert Corey, annonce que le prix est partagé par James Eayrs pour In Defence of Canada. Indochina: Roots of Complicity (University of Toronto Press, 1983) et par Gregory S. Kealey et Bryan D. Palmer pour Dreaming of What Might Be: The Knights of Labor in Ontario, 1880-1900 (Cambridge University Press, 1982). Le professeur Howell présente les certificats et un prix en argent de 2000\$ aux récipiendaires.

Colin Read, chairman of the Regional History awards, presented the annual Regional History Certificates of Merit to Christopher Moore, G.M. Story, W.J. Kirwin, J.D.A. Widdowson, Don Macgillivray, Allan Sekula, Robert Wilkie, André Charbonneau, Yvon Desloges, Marc Lafrance, Gerald Killan, John C. Weaver, Dr. Lucien Brault, David Breen, Mrs. Elsie Turnbull, Lynne Bowen and the Coal Tyee Society.

Rebecca Coulter, chairperson of the newly established Hilda Neatby Prize, sponsored by the association and the Canadian Committee on Women's History announced that the first award is being given to Dr. Patricia Rooke for her article, "Public Figure, Private Woman: Same - Sex Support Structures in the Life of Charlotte Whitton".

6. President's Report

The President outlined the major activities of the association over the past year. He said it had been a busy, successful and an enjoyable year to serve as president which was now culminating in a very successful annual conference.

During the year he made representations to various levels of governments on behalf of the historical community. The association is continuing its efforts to represent all historians in Canada and its support to the newly established Committee on the French Revolution is concrete evidence of these efforts. An active membership committee, consisting of three Council members Ian MacPherson, Jean L'Espérance and Nicole Thivierge, is contacting as many historians as possible in an effort to broaden our membership base. This work will require a concerted effort over several years and it will need every member's support if it is to prove successful.

A large and broadly based membership is needed, the President reiterated, to give us the required strength within the Social Sciences Federation of Canada and in our lobbying efforts with various bodies, in particular the Social Sciences and Humanities Research Council. He praised our representatives to the SSFC - Susan Houston, Yvan Lamonde, Susan Mann Trofimenkoff and Serge Bernier - who along with the President, have kept the Executive and Council well informed on matters relating to the SSFC and SSHRCC. The President noted that the SSFC has been revitalized through the efforts of the new executive director, Christian Pouyez. Historians have made an impression in the SSFC and our role is being recognized for Susan Houston has just been named vice-president of the federation's influential Science Policy committee. He noted that the cost of membership in the SSFC is going up, however, the Council feels this is justified. The fee increase can be absorbed within our current membership fee structure.

Colin Read, président du comité d'histoire régionale, présente les certificats annuels décernés à Christopher Moore, G.M. Story, W.J. Kirwin, J.D.A. Widdowson, Don Macgillivray, Allan Sekula, Robert Wilkie, André Charbonneau, Yvon Desloges, Marc Lafrance, Gerald Killan, John C. Weaver, Lucien Brault, Elsie Turnbull, David Breen, Lynne Bowen et à la Coal Tyee Society.

Rebecca Coulter, présidente du comité du prix Hilda Neatby, parrainé par la SHC et le comité canadien de l'histoire de la femme, annonce que ce premier prix Neatby est décerné au Dr. Patricia Rooke pour son article, "Public Figure, Private Woman: Same - Sex Support Structures in the Life of Charlotte Whitton".

6. Rapport du président

Le président présente une liste des activités importantes qui se sont déroulées durant l'année écoulée. Il souligne le plaisir qu'il a eu à servir comme président durant cette année qui fut occupée et qui est couronnée par le succès de ce congrès annuel.

Lors des 12 derniers mois, il a fait des représentations, au nom des historiens, auprès des différents paliers gouvernementaux. La SHC poursuit toujours ses efforts pour représenter tous les historiens du Canada et l'appui donné au nouveau comité de la Révolution française est un exemple concret de ces efforts. Un comité actif de trois membres du conseil (Ian MacPherson, Jean L'Espérance et Nicole Thivierge) contactent, en ce moment, le plus d'historiens possible dans l'espoir d'augmenter le nombre de membres de la SHC. Ce travail, qui requiert un effort concerté sur plusieurs années, nécessitera l'appui de tous les membres afin de connaître un aboutissement heureux.

Le président rappelle que la SHC a besoin d'un grand nombre de nouveaux membres pour lui donner l'envergure requise à l'intérieur de la Fédération des sciences sociales du Canada et dans ses efforts de négociations avec divers organismes, en particulier avec le Conseil de recherches en sciences sociales et humaines. Il fait l'éloge de nos représentants auprès de la SSHC - Susan Houston, Yvan Lamonde, Susan Mann Trofimenkoff et Serge Bernier - qui, avec le président, ont gardé l'exécutif et le conseil informé sur les questions touchant à la FCSS et au CRSSH. Le président souligne que la FCSS a reçu un nouveau souffle grâce aux efforts du nouveau directeur général, Christian Pouyez. Les historiens ont fait leur marque à la FCSS et notre apport a été reconnu par le fait que Susan Houston a récemment été nommée vice-présidente de l'influent comité des politiques scientifiques. Le président note que la cotisation à la FCSS augmentera mais cette augmentation peut être absorbée par nos frais d'adhésion actuels.

There have been many discussions over the past several years relating to the funding of scholarly research. Naturally there are differences of opinion within the member organizations in SSFC, however, a full and healthy debate on the subject is required. Our goal should be a common one -- better scholarship. In the area of history our goal should be to write more and better history in all fields.

In conclusion Professor Cook said it had been an honour to be President of the CHA and he thanked all those who assisted him over the year. He also paid tribute to John Kendle who was leaving Council after serving as Vice-President, President and Past President, and to the retiring members of Council -- Robin Fisher, Susan Houston, Ross McCormack and Allan Tully and to Fred Thorpe, the outgoing Treasurer.

7. Treasurer's Report

In the report of the auditor for the fiscal year 1983-84, which ended on February 29th of this year, the operating surplus of \$12,500 with which we ended the year is attributable in part to printing invoices for work carried out in 1983-84 having been accepted only in 1984-85. This expenditure will undoubtedly figure in the accounts for the current year, which will end on February 28, 1984.

Our membership levels remain approximately the same as for this time last year. Some members have converted their general membership to professional membership. Revenue from the sale of publications remains about the same. Interest rates have been fluctuating: the interest on our investments have been lower as a result of lower rates, but much of the interest earned in 1983-84 will not be reported by the auditor until after the end of the current fiscal year. The reason for this is that we invested our money for longer terms in order to get better rates and that much of the interest on those investments was not paid to us until several months into the current year.

Our travel grant from the SSHRCC is lower this year, than for the Vancouver meetings, of course, but the administrative grant is higher than last year's. The size of these grants will continue, in the future, to depend in part on federal government funding of SSHRCC.

In the area of expenditures, we are budgeting to keep lower the cost of meetings other than the annual general meeting. Printing costs continue to rise but we believe the expenditures anticipated for the current year are realistic. We are therefore budgeting for a modest surplus in the current fiscal year. It behoves the treasurer to remind all members that this healthy financial

Il y a eu, dans les années passées, plusieurs discussions relatives aux subventions à la recherche savante. Naturellement, il y a des opinions divergentes entre les organisations membres de la FCSS. Cependant, un débat complet de la question est nécessaire. Notre but devrait être d'obtenir, au total, une meilleure recherche. Quant à l'histoire proprement dite, son but devrait être d'écrire plus et mieux dans tous les champs historiques.

En conclusion, Ramsay Cook est honoré d'avoir servi comme président de la SHC et il remercie ceux qui l'ont assisté lors de l'année écoulée. Il souligne l'excellent travail qu'ont accompli John Kendle, qui quitte maintenant le conseil après avoir servi comme vice-président et président, ainsi que Robin Fisher, Susan Houston, Ross McCormack, Allan Tully et Fred Thorpe (trésorier), tous membres sortants.

7. Rapport du trésorier

Le rapport financier annuel vérifié, pour l'année fiscale 1983-84, qui s'est terminée le 29 février 1984, fait état d'un surplus de 12,500\$. Ce surplus est surtout dû à ce que des frais d'impression, pour des publications faites durant cette année fiscale, n'avaient pas été reçus avant le 29 février. Cette dépense apparaîtra donc au prochain rapport.

Le nombre de nos membres est resté à peu près le même que l'an dernier. Certains, qui étaient inscrits auparavant dans la classification 'ordinaire' sont passés à la 'professionnelle'. Les revenus provenant de la vente de nos publications n'ont guère bougé par rapport à 82-83. Les taux d'intérêt ont été instables; nos investissements ont moins produit du fait de bas taux, et beaucoup des intérêts gagnés en 83-84 n'apparaîtront qu'au prochain rapport financier, ceci parce que plusieurs de nos placements ayant été faits à long terme, à cause des meilleurs taux offerts, n'ont payé leurs intérêts qu'après février dernier.

Notre présente subvention de voyage, obtenue du CRSSH, est moins importante que lors du congrès de Vancouver, mais la subvention administrative a crû. L'importance de ces subventions continuera à dépendre de celle des fonds fédéraux versés au CRSSH.

Du côté des dépenses, nous visons à diminuer les coûts des réunions autres que celles du congrès annuel. Les coûts d'impression continuent de croître mais nous croyons, qu'au total, les dépenses envisagées pour cette année sont réalistes. Nous prévoyons donc un surplus modeste pour l'année fiscale 1984-85. Il revient au trésorier de rappeler à tous que cette situation financière positive ne peut être atteinte et maintenue que grâce à la prudence et à la frugalité.

state can be achieved and sustained only through prudence and frugality.

The Treasurer reminded participants who seek financial assistance from the Association for travelling to this conference to submit their claims upon returning home, and no later than June 25th.

Fellow members, it has been an honour to represent you as treasurer for the past two years. If we support the new treasurer as well as you have supported me, we shall have no worries about the financial health of our Association. (F.T. Thorpe)

8. Old Business: nil

9. New Business:

- a) It was moved and seconded that the CHA voting procedures for the annual election of Council and Executive positions be changed to provide for voting by mail ballot only beginning with the slate for the 1985-86 year. (McCrone/Kealey)

This motion had been discussed at the two previous Council meetings and it was felt the measure would give a greater percentage of the membership an opportunity to vote. Currently less than 10% vote in person and by proxy at the annual general meeting. Recent amendments to the nominations procedures gives all members an opportunity to nominate candidates for all positions and provides the nominating committee the opportunity to ensure a full and diverse slate.

While there was general agreement with the motion, a number of members questioned whether this change could be done without a change in the Association's by-laws.

Council and Executive felt that the proposal was only a change in the rules and regulations and did not require a by-law change. (In the case of a by-law change a notice to the members is required prior to a vote on the change.) In that the proposed change had not been sent for legal opinion, it was agreed that legal advice would be obtained before any further action take place on this motion.

The membership agreed by an overwhelming majority to adopt the motion as read assuming our legal advice is that it is an appropriate motion under the existing by-laws.

(Note: The CHA obtained a legal opinion that it would be best to affect the necessary change in voting procedures through a by-law amendment will be presented to the membership in the Winter 1985 Newsletter. Voting on the

Le trésorier rappelle aux participants qui désireraient être assistés financièrement par la SHC pour leur voyage à Guelph, de faire parvenir leur réclamation au siège de la SHC dès leur retour chez eux et, en tout cas, pas après le 25 juin.

Membres de la Société et chers collègues, ce fut un honneur pour moi de vous représenter depuis deux ans comme trésorier; et si vous fournissez à mon successeur le même appui qu'à moi, nous n'aurons pas à nous inquiéter de la situation financière de notre société. Merci!
(F.T. Thorpe)

8. Anciennes affaires: Aucune.

9. Affaires nouvelles

- a) Il est proposé et secondé que la procédure, respectée en ce moment pour l'élection annuelle du conseil et de l'exécutif, soit changée afin qu'à compter de 1985-86, le vote se fasse entièrement par la poste. (McCrone/Kealey)

Cette motion a été étudiée lors des deux précédentes rencontres du conseil qui en est venu à la conclusion que l'on donnerait ainsi, à un plus grand nombre de nos membres, l'opportunité de voter. Actuellement, moins de 10% votent en personne et par procuration lors de l'assemblée générale annuelle. On rappelle que certains amendements récents sur la façon de procéder aux nominations ont donné à tous les membres l'occasion, s'ils le désirent, de nommer des candidats à tous les postes et ont permis au comité de mise en candidature de dresser une liste complète et diversifiée de candidats.

Même si un consensus se développe rapidement en faveur de la motion à l'étude, certains des membres se demandent si ce changement pourrait être fait sans modifier le règlement. Le conseil et l'exécutif considèrent que ce n'est pas nécessaire. (Dans le cas d'un changement au règlement, un avis est requis une année avant qu'il ne soit soumis au vote des membres.) Il est finalement proposé qu'une consultation juridique soit entreprise avant que cette résolution soit mise en pratique.

Les membres adoptent, avec une grande majorité, la motion présentée à condition que le conseil légal qui sera recherché confirme que la résolution ne modifie pas le règlement.

(Note: La SHC a reçu le conseil juridique de traiter cette résolution comme un changement au règlement. Ainsi, la proposition de ce changement sera présentée aux membres dans le prochain Bulletin

proposal will take place at the May 1985 annual general meeting and, if acceptable, will be put into place for the following year.)

- b) It was moved and seconded that the CHA urge the federal government to construct as soon as possible a new headquarters building for the Public Archives of Canada, preferably on a site adjacent to the existing building shared by the Public Archives and the National Library. (Tulchinsky/L'Espérance)

There was discussion on the need of the two institutions for space, possible locations and whether it was advisable to recommend a site at all. Gerald Tulchinsky elaborated on the current situation and there were several other discussants.

On a vote the motion was passed 125-5 with 5 abstentions.

- c) The President informed the meeting that Professor Ed Rea, our Programme Chairman for the 1986 conference at the University of Manitoba in Winnipeg, had accepted his university's request to co-ordinate the entire Learned Societies conference. He has recommended to Council that Professor Bruce Daniels, University of Winnipeg, be named Programme Chairman. Council unanimously accepted this recommendation and the President thanked Professor Daniels for agreeing.

10. Jean-Pierre Wallot, Past President of the CHA, moved a vote of thanks to the President of the University of Guelph for hosting the Learned Societies conference; to David Murray, Dean, College of Arts; to Terry Crowley, Programme Chairman, James Snell, Local Arrangements co-ordinator and their entire committee; to our distinguished visiting scholars, Kathleen Neils Conzen and Gabriel Désert; to those giving papers, commentaries and chairing sessions; to the Sir John A. Macdonald, Wallace K. Ferguson, Albert B. Corey, Regional History and Hilda Neatby Prizes committees; to the Nominating Committee, Sylvia Van Kirk, Chair, Peter Baskerville, Andrée Lévesque and Andy den Otter; to retiring Executive and Council members; a special thank you to Marielle Campeau, assistant Treasurer and Mme Thérèse Boucher, CHA administrative secretary for their continued devoted service to the association; and finally to Ramsay Cook, the Executive and Council.
11. Ramsay Cook turned the meeting over to the incoming President, Susan Mann Trofimenkoff who accepted a motion to adjourn at 18:15 (Wallot/Levitt).

(hiver 1985). L'assemblée générale annuelle de mai 85 votera sur la question et, si ce vote est positif, le règlement amendé entrera en action pour l'année 1986/87).

- b) Il fut proposé et secondé que la SHC presse le gouvernement fédéral de construire, aussitôt que possible, un nouveau centre pour les Archives publiques du Canada, de préférence, sur un site adjacent à l'édifice actuellement occupé par les Archives publiques et la Bibliothèque nationale. (Tulchinsky/L'Espérance)

Des discussions ont lieu sur le besoin d'espace qu'ont ces deux institutions, leurs locations possibles et sur la pertinence de la recommandation d'un site par la SHC. Gérald Tulchinsky élabore sur la situation du moment et plusieurs autres membres interviennent.

La motion présentée fut adoptée à 125 contre 5 et 5 abstentions.

- c) Le président informe l'assemblée que le professeur Ed Rea, notre président du comité du programme pour la conférence de 1986 à l'université du Manitoba, Winnipeg, a accepté, à la demande de son université, de coordonner toute la conférence des Société savantes. En conséquence, Rea recommande au conseil que Bruce Daniels, université de Winnipeg, le remplace à la présidence du comité du programme. Le conseil a acquiescé à l'unanimité et le président remercie le professeur Daniels d'avoir accepté ce poste.

10. Jean-Pierre Wallot, ancien président de la SHC, présente une résolution remerciant le président de l'université de Guelph pour avoir été l'hôte de la conférence des Sociétés savantes; David Murray, Doyen, Collège des arts; Terry Crowley président du comité du programme, James Snell, coordonnateur local aux préparatifs de la rencontre ainsi qu'à tout son comité; Kathleen Neils Conzen et Gabriel Désert, distingué(e)s chercheuse et chercheur invités; ceux et celles qui ont présenté des exposés, les ont commentés ou ont présidé les séances; les comités des prix Sir John A. Macdonald, Wallace K. Ferguson, Albert B. Corey, l'histoire régionale, et Hilda Neatby; le comité des mises en candidatures, Sylvia Van Kirk, présidente, Peter Baskerville, Andrée Lévesque et Andy den Otter; les membres sortant de l'exécutif et du conseil; un merci tout spécial à Marielle Campeau, assistante trésorière et à madame Thérèse Boucher, secrétaire administrative de la SHC, pour leur dévouement à la Société; et, finalement à Ramsay Cook, l'exécutif et le conseil.
11. Ramsay Cook remet alors la présidence à Susan Mann Trofimenkoff, qui lui succède. Sur une résolution, elle accepte d'ajourner la rencontre à 18h15. (Wallot/Levitt)

* * * * *

* * * * *